

Compromiso con la niñez: La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico y la Fundación Sacyr mejoran entornos educativos en la zona rural de Yotoco.

- *La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico y la Fundación Sacyr reafirman su sólido compromiso con el desarrollo educativo y el futuro de la niñez en los municipios del área de influencia del proyecto. Su labor trasciende a la construcción de infraestructuras, consolidándose como un valioso aliado de las comunidades, respaldando activamente iniciativas que promueven el progreso y el bienestar.*

Yotoco, Abril 2025. En un significativo esfuerzo conjunto, más de 43 colaboradores de la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico y la Fundación Sacyr llevaron a cabo una enriquecedora jornada de voluntariado en dos importantes instituciones educativas del corregimiento de Yotoco: la Institución Educativa Gabriela Mistral, en su sede principal del corregimiento de Jiguales, y su sede Arcelia Girón, en Calimita.

Durante esta jornada, los voluntarios trabajaron de manera coordinada con docentes, padres de familia, habitantes del sector y funcionarios de la Alcaldía de Yotoco, demostrando un espíritu de colaboración y un firme propósito por mejorar los entornos de aprendizaje para más de 300 niños de la zona rural de este municipio.

En ambas sedes educativas, se desplegaron diversas actividades con un impacto tangible. En la Institución Educativa Gabriela Mistral (sede principal y Arcelia Girón), se realizó una completa jornada cívico-ambiental que incluyó la entrega de un contrato de obra que contempló mejoras y adecuaciones eléctricas, pisos, paredes, ventanas y techo. Se dotó a las escuelas con indumentaria escolar esencial, como computadores portátiles, escritorios y un videobeam, herramientas fundamentales para enriquecer el proceso educativo. Adicionalmente, se llevaron a cabo mejoras en las instalaciones eléctricas, se realizó una exhaustiva organización y limpieza de los espacios, se renovó la pintura exterior, brindando una imagen más alegre y acogedora, y se crearon coloridos juegos infantiles (Rayuela, Stop, El Avioncito, Twister y Triqui) en las áreas libres, fomentando la recreación y el desarrollo psicomotriz de los estudiantes. La jornada culminó con una cálida olla comunitaria (Sancocho de Gallina), donde los voluntarios compartieron experiencias y estrecharon lazos con los miembros de la comunidad.

Esta exitosa jornada de voluntariado reafirma el compromiso inquebrantable de la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico con el desarrollo integral de los municipios ubicados en el área de influencia del proyecto del Corredor Vial Buenaventura-Loboguerrero y con estas acciones concretas, la Concesionaria y la Fundación Sacyr continúan impulsando iniciativas que generan un impacto positivo en el desarrollo de la región, priorizando la educación, la inclusión y el bienestar de las nuevas generaciones.

El Ingeniero Miguel Ángel Acosta, Gerente de la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, afirmó: *"Detrás de cada mejora en estas escuelas, de cada juego pintado y cada equipo entregado, reside el valioso tiempo y la dedicación desinteresada de nuestros voluntarios. Su compromiso genuino y su espíritu solidario son el motor que impulsa estas transformaciones. Creemos firmemente que el apoyo voluntario, sea en tiempo, talento o recursos, es una inversión invaluable en el futuro de nuestros niños y en el tejido social de nuestras comunidades."*

Oficina de Comunicaciones

1